



**RENOVACION DIO A CONOCER VOTO.** — La mesa directiva en pleno de Renovación Nacional dio a conocer ayer en conferencia de prensa el voto de la Comisión Política en que afirma que la colectividad trabajará por el triunfo de la proposición de los Comandantes en Jefe en el plebiscito. De izquierda a derecha: Gonzalo García, secretario general; Andrés Allamand, vicepresidente; Sergio Onofre Jarpa, presidente de RN; y Jaime Guzmán, vicepresidente.

Sergio Onofre Jarpa, Presidente de RN:

## “Hay que Trabajar para que El Plebiscito Sea Exitoso”

- El voto de la Comisión Política dado a conocer ayer en conferencia de prensa afirma que Renovación Nacional “decide orientar desde ya el trabajo organizado y resuelto del partido a favorecer el triunfo de la proposición de las Fuerzas Armadas y Carabineros para la próxima sucesión presidencial”.

“No estamos haciendo política personalista a favor o en contra de una persona. No hacemos cuestión de que el candidato sea civil o militar. A nosotros nos interesa la estabilidad institucional, el éxito en el plebiscito, la proyección de la obra modernizadora de actual gobierno y la posibilidad de que el país siga viviendo con seguridad, estabilidad y libertad”, afirmó ayer el presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa.

El dirigente emitió esta opinión en una conferencia de prensa en que se

dio a conocer el último voto político de la colectividad y en la que también estuvieron presentes los vicepresidentes, Andrés Allamand y Jaime Guzmán, y el secretario general, Gonzalo García.

El voto, aprobado por la Comisión Política antenoche, y de acuerdo a lo anticipado ayer por “El Mercurio”, señala textualmente que RN “decide orientar desde ya el trabajo organizado y resuelto del partido a favorecer el triunfo de la proposición de los máximos jefes de las Fuerzas Armadas y Ca-

rabineros para la próxima sucesión presidencial”.

Respecto a si RN apoyará a Pinochet, Jarpa señaló que “nosotros reiteramos lo dicho en esta declaración; vamos a apoyar al candidato que designen los Comandantes en Jefe en el bien entendido que va a representar las ideas y los propósitos que aquí expresamos. No estamos haciendo mención a ninguna persona porque eso le corresponde exclusivamente al Consejo Ge-

# “Hay que Trabajar

(De la página C 1)

neral; pero tampoco estamos rechazando a ninguna persona que pueda ser designada como candidato”.

En relación a si creía que Pinochet representaba aquellas ideas, Jarpa afirmó que “el general Pinochet me representa plenamente y lo he dicho en reiteradas oportunidades, pero le vuelvo a decir que el apoyo a una persona es una resolución que puede adoptar el Consejo General y no la Comisión Política”.

Sobre las razones por las que el voto no dice en forma directa que RN apoyará el «sí», el dirigente político expuso que “esto es más amplio. Apoyar el «sí» es la voluntad de votar que «sí», no más; y nosotros creemos que antes de llegar al día de la votación y a esa decisión, hay que realizar un trabajo para que el plebiscito sea exitoso, de manera que vamos a poner el acento en el trabajo previo y no sólo lo que vamos a hacer el día de la votación”.

También reiteró que concordaba con lo afirmado por la Junta de Gobierno en cuanto a que la cifra de inscritos necesaria para realizar el plebiscito debía bordear los seis millones.

## TEXTO COMPLETO

El siguiente es el texto completo del voto dado a conocer ayer:

“1.— Cumplida la primera etapa fundacional del partido, al haberse reunido con creces el número de afiliados necesarios para constituirse en todas las regiones del país, Renovación Nacional ha iniciado su organización territorial definitiva y la elección de los dirigentes provinciales y regionales, los cuales a su vez generarán los delegados al Consejo General del partido. Entre otras funciones, corresponderá a dicho Consejo General, conforme a la ley y los estatutos, resolver sobre el apoyo del partido a una determinada candidatura presidencial.

“2.— Cualesquiera hayan sido las legítimas opiniones que diversos integrantes de Renovación Nacional hayan expresado acerca del sistema que preferirían o hayan preferido para la sucesión presidencial que se avecina, es un hecho que —salvo circunstancias hoy imprevisibles— el país se encamina hacia la realización de un plebiscito, conforme lo establece la Constitución Política en sus artículos transitorios respectivos.

“3.— Renovación Nacional reitera que su apoyo a una candidatura presidencial para dicho plebiscito sólo podrá ser resuelto una vez que los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y el General Director de Carabineros formulen la nominación correspondiente.

“4.— Sin perjuicio de lo anterior, Renovación Nacional confía en que los

Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y el General Director de Carabineros ejercerán plenamente las altas responsabilidades y atribuciones que la Constitución Política les entrega frente a la próxima sucesión presidencial, y que actuarán con acierto y amplitud de criterios, buscando asegurar la estabilidad institucional de la República y concitar el respaldo mayoritario de la ciudadanía.

“Sólo así será posible mantener, perfeccionar y proyectar la obra de modernización económico-social y de institucionalización política emprendida por el actual gobierno, y poner especial énfasis en la solución de los problemas y desafíos aún pendientes, y en la reafirmación de nuestra identidad histórico-cultural.

“5.— Con los antecedentes expuestos, y en coincidencia con nuestros principios y objetivos, la Comisión Política decide orientar desde ya el trabajo organizado y resuelto del partido a favorecer el triunfo de la proposición de los máximos jefes de las Fuerzas Armadas y Carabineros para la próxima sucesión presidencial.

“A fin de realizar un aporte eficaz e influyente en el éxito de dicho propósito, Renovación Nacional participará en el proceso plebiscitario con su propia identidad, organización y modalidades de trabajo, procurando la mayor unidad de acción con todos los sectores ciudadanos con quienes coincide en sus propósitos fundamentales.

“6.— Finalmente, Renovación Nacional reafirma su convencimiento de que las Fuerzas Armadas y de Orden garantizarán adecuadamente a todas las fuerzas políticas democráticas —cualquiera sea su posición frente al gobierno— su participación equitativa en el comicio presidencial y en la campaña que lo preceda, de modo que los resultados de aquel susciten el respeto generalizado.

“En razón de ello, Renovación Nacional rechaza y denuncia como antidemocrática la estrategia opositora tendiente a desconocer por anticipado el eventual resultado positivo del plebiscito presidencial ya que, según se advierte, la oposición participará en él, pero lo impugnará si el resultado le es adverso, coludiéndose para tal efecto con potencias extranjeras y organizaciones internacionales que desembozadamente intentan influir en la decisión soberana de los chilenos.

“Renovación Nacional llama a sus afiliados y simpatizantes a combatir dicha campaña tanto por la razón expuesta como porque su objetivo evidente es la destrucción de todo lo realizado en el actual régimen, con el consiguiente retroceso a prácticas y fórmulas políticas que condujeron a la ruptura de la unidad nacional y al colapso de la institucionalidad democrática”.